



3月の園だより

春の暖かくて柔らかい日差しが差し込むようになりました。子どもたちは園庭に咲き始めたタンポポやオオイヌノフグリを見つけては、お花摘みを楽しんでいます。

早いもので今年度も残すところわずかとなりました。子どもたちが自信をもち、意欲をもって進級・就学ができるように繋げて参りたいと思います。

この一年間、保護者の皆様には多大なるご協力をいただきありがとうございました。来年度も子ども達が楽しく安全に園生活を送れるよう、職員一同努めて参りますのでよろしくお願いいたします。

節分

「鬼は外！福は内！」元気な声が園内を駆け抜けていました。今年はどんな鬼を退治したのでしょうか。みんなが1年間元気に過ごせますように。



3月の行事予定

- 1日(水)～3日(金) 身体測定
- 3日(金) ひな祭り会
- 14日(火) お別れ会
- 18日(土) 卒園式
- 20日(月) 誕生日会
- 21日(火) 春分の日

※避難訓練…予告なしで実施

ひな祭り

雛人形は、ばんだ組さんが飾ってくれました。子どもたちは、ほんのり灯ったほんぼりを見ては嬉しそうに「灯りをつけましょほんぼりに～♪」と歌を口ずさんでいます。



3月生まれの おともだち

(ひよこぐみ)

19日 みうら つづみくん

(ばんびぐみ)

26日 かんばら ひなかちゃん

お知らせ・お願い

🌸 3月は、進級に向けて一つ上のクラスへお引越しをします。次年度のお部屋に慣れることで少しでも環境の変化に対する不安を取り除き、期待感をもって進級出来るようにしていきたいと思ひます。詳細につきましては、後日お知らせ致します。

🌸 再度のお願いとなりますが、園児の安全確保のため駐車場ご利用の際はエンジン音を切ってくださいようお願い致します。また、門のダイヤル錠は保護者の方が必ず施錠下さい。

クラスだより
★は今月のねらい

今月の歌

(乳児) ♪ちょうちょう・こぶたが道を・つくしんぼ
(幼児) ♪ともだちになるために・さよならぼくたちのほいくえん・ピリープ

令和5年3月
日乃出保育園

【ひよこぐみ】

★保育者や友だちと一緒に新しい環境に慣れ、無理なく移行できるようにする。

★季節の変化を感じたり、春の自然を見つけたりしながらお散歩や戸外遊びを楽しむ。

まだ寒い日が続いていますが、少しずつ春の訪れを感じる日も増えてきました。2月は初めての節分がありました。お兄さんお姉さんが鬼としてやってきてくれ、始めは驚いていましたが、保育者と一緒に豆を投げたり、鬼に近付いてみたりと楽しむことができました。天気の良い日は散歩に行きました。寒さを感じながらも動植物に興味を持ち、観察しながら楽しみました。霜柱を触ったり踏んでみたりと冬ならではの体験もすることができました。

もうすぐり組さんに進級しますね。進級に向けて新しい環境に慣れていながら、戸外や室内で遊び、ひよこ組さんでの思い出をたくさん作っていきたく思います。保護者の皆様、一年間保育にご協力頂きありがとうございました。

【うさぎぐみ】

★友だちや異年齢児と関わりをもち楽しむ。

★自分でできる喜びを感じながら、身の回りのことをしようとする。

暖かな陽の光とともに、小さな虫やかわいらしい草花を見かける季節となりました。節分では、鬼のスカートや鬼のカチューシャを身に付けて鬼になりきりました。鬼が来るのが怖くて「いつ鬼くる？」と来る前からドキドキしていた子どもたち。お兄さん、お姉さんの鬼が来て一安心したのか大きな声で「鬼は外」「福は内」と言いながら楽しんでいました。生活面では、エプロンを着用せずにはこぼさず食べられるようになり、食べ終わった食器を自分達で片付けられるようにもなりました。上履きでの生活も慣れていき一人一人の自信に繋がり、色々な事を1人でやってみようという姿が見られます。

3月は、雛祭りがあります。季節の行事を皆で楽しんだり、進級に向けて異年齢児と遊ぶ楽しさを味わったりしていけたらと思います。一年があっという間でありましたが、保護者の皆様と一緒に子どもたちの成長を見守ることができ本当に嬉しく思います。一年間ありがとうございました。

【ばんび・ばんだぐみ】

★遊びや活動の中で友達と一緒に話し合ったりルールを決めたりすることで、一緒に作り上げていく楽しさを味わう。

★見通しをもって友だちと遊びや生活を進め、充実感を味わいながら就学に期待をもつ。

寒さの中にも、少しずつ暖かい日差しが感じられるようになりました。2月は、楽しみにしていた節分やクッキー作りがありました。節分は、自分たちが鬼となり小さいクラスへ行きました。その姿はとても微笑ましく楽しい雰囲気の中で終えることができました。その後は本物の鬼も登場し、心の中の鬼も一緒に退治をしました。クッキー作りでは、生地を伸ばしたり、型抜きを楽しみました。様々な形になり出来立てのクッキーは、とても大喜びで食べていました。

今年度も残り1か月となりました。ばんだ組は卒園の日が少しずつ近づいてきました。3月はお別れ遠足やお店屋さんごっこなどまだまだ楽しい行事があります。残りの日々を楽しく過ごしていきたいと思ひます。ばんび組は、進級に向け日々の生活の中でも見通しを持って行動できるように過ごしていきたいと思ひます。保護者の皆様、今年度は沢山のご協力ありがとうございました

【りすぐみ】

★進級する事への期待感をもつ。

★戸外活動を通して春の訪れを感じのびのびと遊ぶ。

朝夕は寒く感じる事もありますが、日中は暖かい春の日差しを感じられるようになりました。節分が終わり、玄関におひなさまが飾られていることに気付くと「わぁ～」と第一声。興味津々で見始め「これなに?」「電気がついてる」など気になることがたくさん見つかりました。廊下には自分だけの特別なおひなさまを飾っています。ひな祭り会を楽しみにしながら過ごしています。

お話がたくさん出来るようになり、お家で何をして遊んだのか、何を食べたのかなど、いろんなお話が聞けて楽しいです。おかあさんの話になると、「〇〇のママだよ!」「△△のママ!」とその場にはママはいないのに取り合いになっている事も、いつも想ってるんですね。

今年度も残り1か月となりました。みんなで過ごした日々を振り返りながら、一人一人が自分のペースで大きくたくましく成長した姿を嬉しく感じています。進級が嬉しくもあり、少し淋しい気持ちもありますが残された日々を大切に楽しく過ごしていきたいと思ひます。

【こあらぐみ】

★春の訪れを感じ、季節の変化に気付いたり喜んだりする。

★異年齢児との関わりを喜び、進級への期待をもつ。

2月は節分がありました。節分を迎える前に、節分についての由来を知り、鬼のお面や柀作りをしました。節分当日は「鬼が怖いよ～」と言うお友だちもいましたが、自分の心の中にある鬼と戦うことを知らせると、友だちと一緒に豆まきをしました。また、クラスに用意した柀も持ち、勇敢に立ち向かう姿が印象的でした。お店屋さんごっこの準備も始まりました。手先指先を使って品物を作ったり、夏に育てた朝顔の種もお花屋さんでお店に並べようと、数を数えながら袋に入れたも楽しみながら取り組んでいます。

3月も引き続きお店屋さんごっこの準備や、お店屋さんごっこを楽しんだり、お世話になった大好きな年長のお兄さん、お姉さんへのプレゼントや出し物を感謝の気持ちを込めて行っていきたく思ひます。また、進級することに期待をもち、見通しをもって行動できるようにしていきたいと思ひます。